

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas rahmat dan nikmat yang telah Allah limpahkan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Pengaruh Penggunaan *Smartphone* Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas X Pada Materi Kingdom Animalia Di SMA Asy-Syafi’iyah Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017”, disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal penyusunan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si, dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini mulai dari awal penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Unimed yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Asy-Syafi’iyah, Bapak Maramuda S.Pd dan Guru Biologi Ibu Fitriatul Asphani S.Pd yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Zamakh Sari dan Ibunda tercinta Zahara, Orang tua luar biasa yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi yang mengajarkan banyak hal, sosok yang selalu berjuang

keras dalam mendidik dan menyekolahkan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada adik tersayang Muhammad Raihan yang telah memberikan banyak semangat dan dukungan demi terselesaikannya studi penulis. Ucapan Terimakasih juga penulis sampaikan untuk Aulia Azmi Putri yang telah banyak membantu dan memberikan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaik penulis: Cut Annisa Sara Alya dan Kartika Ariaswara yang berjuang bersama dan selalu memberikan motivasi, memberi saran, dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, maka penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap skripsi ini dapat berguna dan memberikan banyak kontribusi untuk pembaca.

Medan, Agustus 2017

Penulis

Rivaldi Fahreza

NIM. 4133341084